



Vendredi 3 & Samedi 4 juin 2011

Du foot à GaGa ! à JEAN RANGER

Dés le vendredi soir, à partir de 19h avec les
Finales départementales U15 et U18.

Le samedi d 9 à 19h les jeunes de l'Uesm
recevront leurs homologues des clubs voisins.

Les équipes réserves séniors feront une revue d'effectif face
à des sélections de joueurs du "Pays Montmorillonnais"

Match de Gala opposant une sélection régionale
à l'équipe fanion de l'Uesm.

Samedi à 20h au Centre Animation Régional
Diner de Gala - Soirée Music hall
animé par Francis Guillon et son grand orchestre

De la magie avec Loïc PIET
De l'humour, du rire avec Pierre JONAS

A partir du 1er mars

SUPER TOMBOLA

Tirage le 4 juin

De nombreux lots à GAGNER !

MONTMORILLON

MAGAZINE d'INFORMATIONS

HORS SERIE



Samedi 5 février 2011

STADE JEAN RANGER - Bd du Terrier Blanc - MONTMORILLON

Lever de Rideau

à 17h00

L.C.O - Championnat Honneur U 15 - 14^{ème} journée

U.E.S. MONTMORILLON reçoit E.S.A BRIVE 2

à 19h00

Championnat DIVISION HONNEUR

Match avancé de la 20^{ème} journée

U.E.S. MONTMORILLON

Maillot blanc - Short noir - Bas noir.
7^{ème} - 29 Points - 13 matchs joués
Entraîneur : Bruno Daudin



reçoit

E.S.A AYTRÉ

Maillot vert et blanc - Short vert - Bas bleu.
14^{ème} - 20 Points - 13 matchs joués
Entraîneur : Fred Vuillemin



Dimanche 6 février à 14h30

Stade Jean Guillot - COUPE du DISTRICT - 5^{ème} tour.

U.E.S. MONTMORILLON 3 reçoit A.S VALDIVIENNE

90ème anniversaire

L'Union Etoile Sportive Montmorillonnaise a 90 ans ! Les 3 et 4 juin 2011, **vous** et **nous** allons célébrer cet événement convivial autour du thème fédérateur " Le football". (Ca va de soi !).

Le comité d'organisation, composé de dirigeants actuels et d'anciens membres de l'association, est au labour depuis quelques mois. Travail de titans pour la collecte des adresses afin de convier tous ceux qui ont porté la tunique noire et blanche ou œuvré bénévolement aux destinées de la vieille Dame. Retrouver les perdus de vue n'est pas chose aisée et notre Pradel maison, a activé ses réseaux d'ici et là, comme à quelques lieues des rives de la Gartempe, ou de sa retraite creusoise Coco Rassinoux a planché. Ainsi, René Delpierre, Yves Devillechabrolle ne sont plus aux abonnés absents. D'autres se font porteurs de la bonne parole et indiquent le chemin restant à parcourir. Bertrand Marchand, grand voyageur depuis l'incroyable aventure montmorillonnaise en D2, est la nouvelle cible du G.O de service pour ces deux journées d'amitiés. En retour aux demandes, de bonnes nouvelles parviennent au sein de la grande famille Macarons. Les petits d'hier sont devenus grands, des mamans sont à leur tour des mamies comblées, les papas et Papys toujours footballeurs dans l'âme accompagnent sur les terrains leur progéniture prometteuse de talent, bon sang ne saurait mentir ! L'annonce de quelques heureux événements confirme que la famille va s'agrandir. Forts d'un fichier à jour les petites fourmis ne vont pas tarder à se mettre en action pour envoyer plusieurs centaines d'invitations.

Les maîtres d'œuvres des animations sportives et festives sont au taquet. "Jean Ranger" sera en effervescence dès le 3 juin en soirée, sous l'égide du District de la Vienne seront disputées les finales des challenges jeunes U15 et U18. Le lendemain, 4 juin, sans interruption du matin au soir, nous continuerons d'honorer le football en proposant, aux plus petits et aux plus grands, de nombreuses rencontres à quelques 500 acteurs représentant les clubs amis du "Pays Montmorillonnais" du département et de la maison mère. Tout au long de la journée, nous espérons la venue d'un millier de spectateurs. Sur le coup de 20h, pour continuer la fête, il faudra traverser le boulevard. Tous les fans de dame UESM sont attendus au C.A.R avec famille et amis en tenue de gala pour une 3^{ème} mi-temps digne de ce nom. "Loïc PIET" enfant du pays, magicien de son état et l'humoriste "Pierre JONAS" seront les atouts majeurs du divertissement. Les quatorze éléments du grand orchestre de "Francis GUILLON" animeront la soirée music hall et de danse jusqu'à...tard ou tôt ? L'occasion fera le larron !

Il est évident qu'une telle organisation nécessite d'engager des frais importants et l'aspect financier n'a pas été négligé, recherche de partenaires, tombola, gadgets commémoratifs, etc.... Des retraités "très actifs" ont pris les choses en mains et, pour sur, dépenses et recettes trouveront le parfait équilibre. De son côté le grand argentier veille au grain. Prochainement, nous reviendrons vers vous pour des informations plus précises ... repas, soirée de gala, réservations, participation financière souhaitée de préférence à la portée de toutes les bourses. Tout a été mis en œuvre pour que ces deux jours de festivités soient une réussite.



il n'est pas si loin le temps où les visiteurs d'un soir redoutaient leur venue dans ce qu'ils appelaient le chaudron de la route d'Haims. Une bonne vingtaine d'aficionados apportait un soutien inconditionnel aux Macarons et acceptait bien volontiers l'appellation de kop montmorillonnais. C'était le 12^{ème} homme sur le terrain celui qui aidait par ses encouragements dans les moments délicats et poussait ses favoris à porter l'estocade finale. Le kop c'était aussi le point de repère des buteurs noirs et blancs qui n'hésitaient pas à venir "saluer" en signe de remerciements... La chaude ambiance générée n'avait pas son égale dans les autres stades de la ligue du Centre Ouest. En une saison Jean Ranger à été démolit et reconstruit dans une autre configuration, le kop n'y a pas encore trouvé son point d'encrage et ne s'est pas reformé. Les aficionados se sont dispersés dans la nouvelle tribune et le fidèle Patrick ne peut donner de la voix, seul dans son coin. L'histoire de l'Uesm doit continuer de s'écrire dans le nouveau "Jean Ranger" avec ceux qui font le club, joueurs et dirigeants, mais aussi avec ses spectateurs et ses inconditionnels supporters. Grâce à la qualité du spectacle que les joueurs doivent offrir aux supporters, grâce au 'KOP' qui fait défaut aux Macarons "Jean Ranger" doit redevenir la citadelle imprenable d'antan, alors tous ensemble retrouvons nos marques et serrons les rangs !